

FAMILIA TAPIA ORTÍZ



La familia Tapia Ortiz está conformada por la señora Gudelina (74 años), madre soltera de su hija Vanessa (43 años), quien, a su vez, también es madre soltera de Eduardo (19 años) y Silvia (16 años).

A lo largo de su vida, la señora Gudelina se dedicó a construir un hogar para su familia con los recursos que tenía a su alcance, utilizando madera, láminas y pisos de cemento. A pesar de las limitaciones, logró establecerse en una vivienda con servicios públicos escasos y de funcionamiento intermitente.

Cuando el huracán Otis azotó la región, la familia nunca imaginó la magnitud del desastre. En medio de la tormenta, tuvieron que salir apresuradamente en busca de refugio, y hoy agradecen haberlo hecho a tiempo.

Al regresar, encontraron su casa prácticamente destruida: el techo apenas sostenido por unas mesas y todas sus pertenencias reducidas a escombros.

Ante esta situación, buscaron apoyo en Construyendo para reconstruir su hogar y mantener viva la esperanza de seguir escribiendo su historia como familia.

